

# まちのわざい

## 交通安全施設危険箇所確認作業が実施されました



8月2日、交通安全協会五霞支部が主体となり、両駐在所警察官の協力のもと、町内の交通安全上危険となる箇所やカーブミラー・交通標識等の点検確認を行いました。この時期、枝葉等が道路上に伸び出してしまい危険となることから、毎年8月第1日曜日に道路の交通安全確保のため、町内全域を対象とした交通安全施設危険箇所確認作業を実施しています。

道路に面した山林等を所有する方におかれましては、今後も定期的な枝葉等の剪定により、交通事故防止にご協力をお願いします。

当日は、4～6ヶ月の赤ちゃんとその家族を対象に、実際にすり鉢やこし器を使った初期の離乳食の作り方を見たあと、試食をしました。

これから始まるわが子への離乳食の作り方を参加者は熱心に見ていました。



## 離乳食教室が開催されました

## たばこ組合クリーン作戦が行われました



7月13日、多目的センター周辺において、古河たばこ販売協同組合五霞支部によるクリーン作戦が行われました。

当日のごみ収集では、たばこの吸い殻、空き缶などが回収され、きれいな道路となりました。

## 自主防災組織リーダー研修会に参加しました

7月31日、守谷市中央公民館

で開催された研修会に、自主防災会のリーダー（各行政区長）が参加しました。

研修会では、「自主防災行動力の向上を目指して」、「茨城県の地震を知ろう」、四川大震災との対比や緊急地震速報の活用も」の2講演を拝聴しました。

講演では、防災力向上の方法や地震のメカニズム及び緊急地震速報の利用など今後の自主防災活動に大いに役立つ内容でした。

## 利根川にハクレンがやつてきました



7月上旬から8月上旬までの数日に、今年も川妻地先の利根川にハクレンがやってきました。今年のハクレンも、豪快なジャンプを見せてくれました。